
 

釧路市立小中学校のあり方の検討について（諮問） 

 

 釧路市の子どもたちにとって最適な教育環境を整備することを目的に、下記事項について

ご検討・ご提言を賜りますようご依頼申し上げます。 

 

記 

  

検討要望事項 

（1）小中学校の小規模化による課題と適正化の必要性 

（2）小中一貫教育の必要性 

（3）取組の進め方 

 

 

釧路市立小中学校のあり方検討委員会 委員長 様 

 

 

令和３年６月２日 

 

釧路市教育委員会 

教育長 岡部 義孝 

 


